

EZee Life

Barre d'appui en acier inoxydable pour le bain

Item # Ref
CRP0926 CH2039



Garantie limitée

Les produits de marque **EZee Life** comportent une garantie limitée contre tout vice de matériau ou de fabrication pendant un an à compter de la date d'achat.

Advenant une défectuosité visée par la présente garantie limitée, nous réparerons ou remplacerons, à notre gré, le produit. En cas de défectuosité, veuillez communiquer avec votre fournisseur ou votre détaillant.

La garantie ne s'applique pas aux coûts indirects résultant de la correction de la défectuosité, tout particulièrement les frais de manutention et de transport, la perte de revenus, les dépenses ou l'usure normale. La garantie ne couvre pas les pièces non durables, comme les accessoires en caoutchouc, les roulettes et les poignées, qui sont soumises à une usure normale et doivent être remplacées périodiquement.

Le fabricant ne saurait être tenu responsable en cas de préjudice découlant d'une mauvaise utilisation du produit, d'une négligence ou du non-respect des instructions précitées.

Si vous avez des questions concernant votre produit **EZee Life** ou cette garantie, veuillez communiquer avec un détaillant EZee Life autorisé.

EZee Life

Steel Bath tub Safety Rail

Item # MFG #
CRP0926 CH2039



Limited Warranty

EZee Life brand product have a Limited Warranty for one year from the date of purchase against faulty workmanship or materials.

In the event of a defect covered by this limited warranty, we will, at our option, repair or replace the device. Please contact your supplier/dealer should a fault occur.

The warranty does not extend to the consequential costs resulting from fault clearance, in particular freight and travel costs, loss of earnings, expenses, or normal wear and tear. The warranty does not extend to non-durable components, such as rubber accessories, casters, and grips, which are subject to normal wear and need periodic replacement.

The manufacturer will not accept responsibility for any damage or injury caused by misuse or negligence or non-observance of the instructions set out above.

If you have a question about your **EZee Life** device or this warranty, please contact an authorized **EZee Life** dealer.

EZee Life

Installation Instructions

1. Clean Bathtub thoroughly and wipe dry before applying rail. Contact surfaces must be dry and free of soapy residue to assure secure installation.
2. Deploy knob and open until rail is wide enough to slip on side of bathtub.
3. Place Safety Rail on bathtub with knob facing outside of tub and tighten until rail feels tight and secure.
4. To test installation of rail, pull forward, back and side to side. If rail slips or moves, make sure surface is free of soapy film and is dry, then replace at desired location and retighten.

Safety Rail often requires retightening from time to time. Check periodically before use and retighten as needed.



CAUTION

Please use extreme care when installing on fiberglass tubs. DO NOT OVERTIGHTEN as the clamp may crack the fiberglass.

EZee Life

Instructions d'installation

1. Nettoyez la baignoire et asséchez à fond avant de poser la barre. Les surfaces de contact doivent être sèches et exemptes de résidus de savon pour assurer une installation sécuritaire.
2. Déployez le bouton et ouvrez jusqu'à ce que la barre soit suffisamment large pour se glisser sur le côté du bain.
3. Déposez le banc de douche dans le bain en plaçant la poignée vers l'extérieur. La poignée permet de faciliter l'entrée et la sortie du bain.
4. Pour mettre l'installation de la barre à l'essai, tirez vers l'avant, vers l'arrière et sur les côtés. Si la barre glisse ou bouge, assurez-vous que la surface est exempte de résidu de savon et bien sèche, remplacez ensuite à l'endroit désiré et resserrez.

La barre d'appui doit être resserrée à l'occasion. Vérifiez périodiquement avant utilisation et resserrez au besoin.



MISE EN GARDE

Soyez excessivement minutieux lors de l'installation dans des baignoires en fibre de verre.

NE PAS TROP SERRER pour éviter que la fibre de verre ne se fissure.